



Nota de Prensa

SENDECO2, La Bolsa de CO2, amplia su red de oficinas e inaugura su nueva delegación en el centro de Madrid

Madrid, 22 de Enero 2009 - SENDECO2, la Bolsa Española de Derechos de Emisión de CO2, acaba de inaugurar su nueva delegación en Madrid con el objetivo de estar más cerca de las empresas e instituciones cuyas sedes se encuentran en la zona centro del país.

Después de los exitosos establecimientos en Barcelona, Castellón, Lisboa y Milán, SENDECO2 abre su oficina en Madrid con la finalidad de continuar potenciando su relación y proximidad con los clientes afectados por el Plan Nacional de Asignación. Igualmente, otra de las prioridades de la nueva sede será fortalecer las relaciones con la administración y las instituciones públicas a la vez que intensificar las sinergias existentes con las principales multinacionales con sede en Madrid.. Este proceso cuenta con la incorporación, desde el pasado 8 de Enero, de un nuevo Key Account Manager para gestionar la delegación de la Zona Centro y su oficina madrileña.

Carlos Álvarez de Toledo, el nuevo Key Account Manager, es Licenciado en Economía por la Universidad Complutense de Madrid y MBAP por la IE Business School. Ha venido desarrollando su carrera profesional como Consultor en la compañía Aguirre Newman e IREA (Innovative Real Estate Advisors). "En un entorno de crisis global, el mercado de emisiones trata de consolidarse en 2009 como el mecanismo más eficiente para la reducción de emisiones de CO2 por parte del sector industrial. Sabemos que, debido a la delicada situación económica existente, en ocasiones no es fácil conciliar las obligaciones medioambientales con los intereses puramente empresariales. En este sentido, SENDECO2 siempre ha apostado por la proximidad con el cliente con la finalidad de ofrecer el mejor servicio y la mayor seguridad a los participantes del mercado. Esperamos que la nueva delegación favorezca un notable acercamiento a las empresas afectadas por Kyoto y así ayudarlas a cumplir con sus objetivos de emisión de la manera más económica, rápida, transparente y eficaz posible" comenta el Sr. Alvarez de Toledo. Por otro lado, también apunta "la especial importancia de las instituciones y administraciones públicas para, coordinadamente con SENDECO2, favorecer el flujo de información y el acceso al mercado de los diferentes participantes con el objetivo final de alcanzar la cotas de reducción asignadas a España por parte de la Unión Europea en su lucha contra el cambio climático.

SENDECO2 es la primera plataforma de negociación de derechos de emisión de CO2 del Sur de Europa.

SENDECO2, la primera plataforma española de negociación de Derechos de Emisión de CO2, fue fundada en Septiembre 2004 para proporcionar a las grandes, medianas y pequeñas empresas un sistema basado en Internet para la negociación a contado de Derechos de Emisión de una manera segura, eficiente, transparente e igualitaria. SENDECO2, es una compañía de capital privado, con sede central en Barcelona, y que cuenta con el apoyo institucional de la Generalitat de Cataluña, La Generalitat Valenciana y la Fundación Forum Ambiental. SENDECO2, además, es la Bolsa de CO2 de referencia en el Sur de Europa y vertiente mediterránea con sedes en Portugal (Lisboa) e Italia (Milán) accediendo así a la liquidez necesaria para ofrecer a sus clientes el mejor servicio posible..